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A C T A   N U M E R O  2. 2 3 5   - REUNIÓN DE DIRECTORIO: En la ciudad de Rosario, 

provincia de Santa Fe,  a veintitrés de abril de dos mil catorce,  se reúnen en la sede de la entidad – Bv. 

Oroño 1542 – los señores directores del Colegio de Abogados, doctores Araceli Margarita Díaz, Gustavo 

Marcelo Nadalini, Martín Eduardo Alejandro Vergara, Aníbal Diego Porri, Horacio Luján Rivarola, 

Jeremías Martin, María Rosa Galardi, Carlos Gustavo Ensinck, Virginia Dagotto, Juan Manuel 

Scarabaggio, Juan Manuel Costantini y Lucas Galdeano. Asimismo el doctor Vergara informa que se 

encuentra presente la doctora Vanesa Rivas en representación del delegado de Cañada de Gómez, doctor 

Marcelo Bertoya. A las trece y treinta horas, la señora presidenta declara abierta la sesión a fin de 

considerar el siguiente orden del día: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Ausentes: el señor secretario informa que se encuentran ausentes Ignacio Martín Del Vecchio y Ricardo 

Hugo Brunet.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Acta anterior: El señor secretario da lectura a las actas de las sesiones del 19 de marzo y 9 de abril, las 

que se aprueba por unanimidad.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Visita del doctor Juan Carlos Martorana.  Se recibe al Dr. Juan Carlos Martorana, visita contemplada 

en el segundo punto del Orden del Día. Procede a informar acerca de lo actuado por la Comisión de 

Asuntos Tribunalicios y hace referencia a modificaciones que propone con relación a los Juzgados 

Laborales. En este acto se incorporan los doctores Juan Manuel Constantini y Lucas Galdeano. Continúa 

informando acerca de lo conversado con los Jueces de 1ra. Instancia de Distrito Laboral. Luego de un 

fructífero intercambio de opiniones se acuerda seguir adelante con los puntos 2 y 3 del proyecto, creación 

de secretario de audiencias y estabilizar a empleados de mesa de entradas,  y ampliar el punto 1. Con 

referencia a la exigencia de la creación de más juzgados laborales se acuerda comparecer, ante las 

autoridades, con las estadísticas de las relaciones entre personas y juzgados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Delegación Cañada de Gómez – Contrato de Locación. Se procede a abordar el punto 5 del Orden del 

Día. El señor secretario informa que el próximo el  14 de junio vence el contrato de locación del inmueble 

donde funciona la Delegación Cañada de Gómez. Los nuevos montos a abonar por renovación del 

contrato son: $4.200 más $200 de impuestos durante el primer año de locación, $5.250 más $300 de 

impuestos durante el segundo año y $6.800 más $400 de impuestos durante el tercer año. Se propone por 

Directorio que, atento a encontrarse presente  la doctora Vanesa Rivas en representación del delegado de 

Cañada de Gómez, doctor Bertoya,  elabore para la próxima reunión un informe pormenorizado acerca de 

las condiciones edilicias del inmueble como así también de los gastos y erogaciones necesarios para la  

renovación.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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Aprobación de actas anteriores. Por Secretaría se da lectura a las actas correspondientes a las sesiones 

del directorio del 19 de marzo y 9 de abril, primer punto del orden del día.  Se  aprueba por unanimidad.- 

Personal – Solicitudes. El señor secretario informa acerca de las inquietudes que le hicieran llegar los 

empleados de la sala de computación vinculadas a la atención al público. Entre las propuestas se 

encuentra la colocación de vidrio sobre el mostrador de atención dentro de la sala, propuesta que habría 

que evaluar. Considerando, el directorio en su totalidad, que dicha dependencia es la cara más visible del 

colegio, se evaluarán las medidas a tomar para mejorar la calidad de atención a los colegas.- - - - - - - - - - 

Abogados en situación del artículo 51 inc. F de los Estatutos. Se da lectura al informe de tesorería  

donde detallan los profesionales que continúan en mora pese a haber sido debidamente intimados 

siguiendo el procedimiento aprobado por Acta Nº 2.219 del 3 de octubre de 2013, a efectos de la 

regularización de la cuotas colegiales. Se acuerda por directorio realizar un nuevo llamado telefónico a 

los profesionales, de no cumplir con el pago, quedarán suspendidos a partir del 12 de mayo próximo. A 

continuación se transcribe la nómina de abogados: ACUÑA, Lorena Alejandra; ANSELMO, María 

Laura; BARBIERI, Roberto Jorge; CASARINI, Fabián Héctor; DAGLIO, Ernesto Pablo; DIAZ 

COLODRERO; César Leandro; GUIZZARDI;  Viviana Nanci; INCICCO, Lucas Ciriaco; 

JAURRETCHE, Nadia; LAMBERT , Martín Gustavo; LARIO, Daniela Angeles; LEGUIZAMON, Juan 

Esteban; MALAPONTE; Elisa Angelina; MARTINEZ, Roberto Flavio; MOJICA, María de las 

Mercedes; OMBRELLA, Sandra Patricia; ORTEGA, Giselle Tamara Mercedes; SANCHEZ, Luis 

Antonio; SCUDERI, Víctor Andrés; SEVILLANO , Roberto Francisco; SOLLA, Ricardo Alcides; 

TELLO COLL, Mariano.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Mediación Obligatoria – Presentación del doctor Ignacio Escauriza  Estebán Jurún, Jorge Cusenza, 

Marcos Riechezze, Damián Nicolau y Diego Raguseo. Se da lectura a la presentación efectuada en que 

manifiestan  su oposición a la mediación en el fuero de responsabilidad extracontractual y solicitan se 

llame a un referéndum a fin de conocer la voluntad de los colegiados. Se pasa a un cuarto intermedio con 

el compromiso de elaborar un cuestionario múltiple que incluya además del tema de mediación en 

responsabilidad extracontractual,  otros relativos al ejercicio profesional.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

Notas ingresadas. Delegación Casilda – Nota de la vicedelegada doctora Mariela Volonté. Solicitan una 

computadora, un escritorio y se prevea un empleado para atención en la Oficina de Mediación de esa 

delegación. Se acuerda pasar a cuarto intermedio. /// Presentación de los doctores Lindolfo Bertinat, 

Marta Felperín y María Aurelia Masino – Miembros de la Comisión de Homenaje a los doctores 

Guillermo Kehoe,  Adolfo Trumper y Alberto Jaime. Con motivo del 50º aniversario del atentado 
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perpetrado contra estos tres colegas, en el que falleciera el doctor Kehoe, se ha programado la colocación 

de u8na placa conmemorativa y solicitan al colegio adhiera y participe de ese acto. Se resuelve 

participar./// Nota de la doctora María Cristina Moreno. Presenta al directorio la inquietud de la sobrina 

del doctor Juan Antonio Vitullo, de donar al colegio el escritorio que le perteneciera en vida. Se acuerda 

aceptar la donación. ///  Nota del presidente del Instituto de Derecho Procesal Penal, doctor Raúl Superti. 

Propone se designe a la doctora Juliana Inés Sánchez como vicepresidente, al doctor Bruno Guastella 

como secretario y a la doctora Ingrid Plessen como tesorera. Se aprueban las designaciones. Comunicar. 

/// Nota del doctor Miguel Angel Ciuro Caldani, presidente del Instituto de Etica y Formación 

Profesional. Propone se designe al doctor Gabriel Salmén como vicepresidente del instituto. Se aprueba la 

designación. Comunicar.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

No siendo para a las 16 horas se da por finalizada la reunión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- 

 

 


